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会 議 要 旨 

 

会議名 

 

令和３年度倉敷地区福祉有償運送運営協議会 

 

開催日時 

開催場所 

 

令和４年３月１６日（水）１３：３０～１５：３０ 

岡山県備中県民局会議棟１階会議室（オンライン形式） 

 

出席委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

高戸 仁郎（会長） 

萩原 一正 

塩谷 佳之 

臼井 章夫 

秋田 展生 

横山 和廣 

角田 琢美 

古谷 嘉章 

竹本 尚代 

 森  信二 

 

議題 

 

 

 

 

 

①運送者の事業計画（新規登録） 

  医療法人王慈会 

②運送者の事業計画（変更登録） 

  社会福祉法人雪舟福祉会 

 

公開・非公開 

の別 

 

非公開（オンライン形式のため） 

 

 

傍聴人人数 

 

０人 

 

会議資料名 

 

○医療法人王慈会申請書類 

○社会福祉法人雪舟福祉会申請書類 

 

会議の要旨 

議題① 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○新規申請に係る福祉有償運送実施計画の検討 

（医療法人王慈会） 

【事務局からの実施計画等説明及び福祉有償運送依頼者である倉敷

市としては福祉有償運送の充実を望むとする意見後に質疑応答】 

 

（委員） 

 ３台の登録車両に対し、運転者が１名ということは常に１台は空い

ているということか。 

 

（申請者） 

 １台は余分に確保しているということである。 
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（委員） 

 現在、利用登録者は９名だが今後増やす予定はあるか。 

 

（申請者） 

 増やす予定はある。 

 

（委員） 

 現在、登録している運転者は２名だが今後、増やす予定はあるか。 

 

（申請者） 

 増やす予定はある。 

 

（委員） 

 パンフレットの④の次が⑥になっているので、⑤に修正していただ

きたい。 

 

（申請者） 

 修正する。 

 

（委員） 

 急なキャンセルが出た場合はキャンセル料を収受するのか。 

 収受しないのであれば、そのことをパンフレットに記載していただ

きたい。 

 

（申請者） 

 キャンセル料は取らない。パンフレットに追記する。 

 

（委員） 

 パンフレットに連絡先として電話番号が記載されているが、医療法

人王慈会の違う電話番号も大きく記載されているため、どちらか１つ

を記載した方が見やすい。 

 

（申請者） 

 電話番号を１つに絞って記載するよう修正する。 

 

（委員） 

 運行内容に通学がないのはなぜか。 

 

（申請者） 

 利用者が要介護者・要支援者のみのため、通学は想定していない。 

 

（委員） 

 障害者の方も利用できるように検討していただきたい。 

 

（申請者） 

 想定していなかったが、今後、検討していきたい。 



- 3 - 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議題② 

 

 

 

【申請者への質疑はここで終了】 

【申請者がいったん退席後に委員で協議】 

【協議後、会長が福祉有償運送実施計画検討項目に沿って確認】 

 

○検討項目１ 

 利用者から収受する対価は適切に設定されているか。また、利 

 用者にとってわかりやすい設定となっているか。 

○検討項目２ 

 利用登録者は、福祉有償運送の対象者であるか。 

○検討項目３ 

 利用登録者の状態に応じた車両は保有されているか。 

○検討項目４ 

 運転者数に見合った運行計画になっているか。 

○検討項目５ 

 運行内容に問題がないか。 

○検討項目６ 

 予約方法は明確に設定されているか。 

○検討項目７ 

 その他 

 

 検討項目１～６について出席委員からの異論なく、全ての項目が「

問題なし」とされ、倉敷地区福祉有償運送運営協議会の総括として「

今回提出された福祉有償運送計画は適正」と合議決定された。 

 

【申請者が再度入室した後】 

 

 上記の検討結果を口頭で伝え、医療法人王慈会が岡山県県民生活交

通課へ登録申請する際に必要な「倉敷地区福祉有償運送運営協議会に

おいて協議が調ったことを証する書類」を事務局から発行する旨を申

請者へ伝えた。 

 

 以上で議題①を終了。 

 

 

 

○変更届に係る福祉有償運送実施計画の検討 

（社会福祉法人雪舟福祉会） 

 

【事務局から変更点を説明し、申請者が現状の福祉有償運送への取組

状況及び今後の方向性を説明した後に質疑応答】 

 

（委員） 

 利用登録者に障害者の登録がないが、パンフレットには障害者も対

象とすることが記載されている。今後、対象とするつもりがあるのか

。対象とする場合は、追加で変更申請が必要である。 
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（申請者） 

 現在、障害者の利用登録者はないが、今後、対象としていきたい。

問合せがあった際に、追加で変更申請を行う予定。 

 

（委員） 

 登録車両数に対して運転者が少ないが、実施に問題はでないのか。 

 

（申請者） 

 法人所有のデイサービス等の送迎で使用している車両も登録して

いるため台数が多くなっている。利用者には運転者がいつでも確保で

きるわけではないことを説明し、同意を得た上で実施していくつもり

である。 

 

（委員） 

 変更申請で提出しているが、変更届で提出してもらえばいいため、

手数料は不要である。 

 

（申請者） 

 修正して提出する。 

 

（委員） 

 車両にドライブレコーダーを付ける予定はあるか。 

 

（申請者） 

 付ける予定である。 

 

【申請者への質疑はここで終了】 

【申請者がいったん退席後に委員で協議】 

【会長を中心に変更点を確認し、倉敷地区福祉有償運送運営協議会と

して協議が調ったものとし、委員から異議なく了承された。】 

 

【申請者が再度入室した後】 

 

 上記の検討結果を口頭で伝え、後日、改めて事務局から通知文を発

送する旨を申請者へ伝えた。 

 

 以上で議題②を終了。 

 

【閉会】 

 

 

 

 


